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ATA DA 1ª REUNIÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA DE DESENVOLVIMENTO 
PROFISSIONAL, REALIZADA EM 24 DE JANEIRO DE 2019 

 
 
 

ATA ORDINÁRIA Nº. 01/2019 

Às 15h00min(quinze horas) do dia 24 (vinte e quatro) do mês de janeiro do ano 1 

de 2019 (dois mil e dezenove), na sala de reunião localizada no primeiro andar do 2 

Conselho Regional de Contabilidade do Estado do Pará, situado na Rua Avertano Rocha, 3 

nº 392, em Belém-PA, realizou-se a 1ª (primeira) reunião ordinária da Câmara do 4 

Desenvolvimento Profissional presidida pelo Conselheiro Contador Rodrigo Silva 5 

Cavalcante. A reunião contou com a participação dos Conselheiros Efetivos:  Antônio 6 

Carlos Sales Ferreira Junior, Ian Blois Pinheiro e Maria Vieira dos Santos. OUTRAS 7 

PRESENÇAS: Presidente do CRCPA Ticiane Lima dos Santos,; COMUNICAÇÃO DE 8 

AUSÊNCIA: Não houve. Assessorando a Sessão: Edvaldo Moura do Nascimento Filho, 9 

Coordenador do Desenvolvimento Profissional. Aberto os trabalhos, o Conselheiro 10 

Rodrigo Silva Cavalcante, iniciou a reunião agradecendo a presença de todos. A seguir, 11 

deu prosseguimento à pauta. AÇÕES INTERNAS DA CÂMARA. PROC. Nº 06/2019 12 

SOLICITAÇÃO CAPACITADORA Conselheiro Rodrigo Silva Cavalcante submeteu a 13 

aprovação processo de credenciamento para  capacitadora junto ao Programa de 14 

Educação Profissional Continuada EPC do CFC a empresa OMEGA CURSOS,  informando 15 

que a mesma atendeu a todos os critérios recomendados na NBC PG 12 (R3), e os 16 

Conselheiros foram unânimes na aprovação do referido processo; o Conselheiro 17 

informou também, que o processo para credenciamento como  capacitadora do 18 

SESCON/PA, já foi encaminhado ao CFC para aprovação, a empresa MARCO DENYLSON 19 

MACEDO DA SILVA – ME, deu entrada no CRCPA solicitando o mesmo credenciamento, 20 

porém, o processo parou porque foi detectado que no CNPJ, a finalidade fim não estava 21 

em consonância com a norma. Também submeteu a aprovação o processo de aquisição 22 

de estande no XII Encontro Nacional da Mulher Contabilista em Porto de Galinhas em 23 

Pernambuco, aproveitando o mesmo também sugeriu que seja feita a divulgação da 24 

Convenção do IX ECAL no evento em Porto de Galinhas; sugeriu também que seja feita 25 

uma fala em forma de vídeo e inserido no final do vídeo oficial do ECAL com a 26 

Presidente Ticiane Lima dos Santos e  Presidente do CFC Zulmir Ivânio Breda , 27 

convocando os profissionais da Contabilidade para se fazerem presentes no evento,  28 

EVENTOS REALIZADOS EM JANEIRO DE 2019 o Conselheiro Rodrigo Silva Cavalcante deu 29 

conhecimento de todos os eventos realizados até a presente data. AGENDA DOS 30 

EVENTOS PARA O EXERCÍCIO , o mesmo  apresentou a agenda  dos Fóruns, IX ECAL e 31 

Convenção, sobre o V FÓRUM INTERMUNICIPAL DE CONTABILIDADE EM ALTAMIRA o  32 

Conselheiro Rodrigo, informou que entrou em contato com alguns Profissionais daquela 33 

cidade para estarem juntos com o Delegado do CRCPA de Altamira para fazerem o 34 

evento acontecer, considerando que no ano passado o mesmo não foi realizado devido 35 

do baixo número de inscritos, e após discutirem e aprovarem ficou definido as seguintes 36 

datas dos eventos: VII FÓRUM INTERMUNICIPAL DE CONTABILIDADE EM CAPANEMA, 37 

nos dias 21 e 22/02/2019; VI FÓRUM INTERMUNICIPAL DE CONTABILIDADE EM 38 



SANTARÉM E LANÇAMENTO DO IX ECAL, nos dias 15 e 16/03/2019; VII FÓRUM 39 

INTERMUNICIPAL DE CONTABILIDADE EM PARAGOMINAS, nos dias 29 e 30/03/2019; 40 

VII FÓRUM INTERMUNICIPAL DE CONTABILIDADE EM MARABÁ, nos dias 01 e 41 

02/04/2019; VII FÓRUM INTERMUNICIPAL DE CONTABILIDADE EM TUCURUÍ, nos dias 42 

05 e 06/04/2019; VII FÓRUM INTERMUNICIPAL DE CONTABILIDADE EM 43 

PARAUAPEBAS, nos dias 11 e 12/04/2019; V FÓRUM INTERMUNICIPAL DE 44 

CONTABILIDADE EM ALTAMIRA, nos dias 15 e 16/04/2019;  VII FÓRUM 45 

INTERMUNICIPAL DE CONTABILIDADE EM ABAETETUBA, nos dias 01 e 02/02/2019 e  46 

VII FÓRUM INTERMUNICIPAL DE CONTABILIDADE EM CASTANHAL, nos dias 08 e 47 

09/02/2019 VI FÓRUM INTERMUNICIPAL DE CONTABILIDADE EM REDENÇÃO, nos dias 48 

24 e 25/05/2019 e V FÓRUM INTERMUNICIPAL DE CONTABILIDADE EM ITAITUBA, nos 49 

dias 07 e 08/06/2019 e VIII CONVENÇÃO PARAENSE DE CONTABILIDADE, nos dias 29 e 50 

30/11 e 01/12/2019 e  IX ENCONTRO DE CONTABILIDADE DA AMAZÔNIA LEGAL, nos 51 

dias 30 e 31/10 e 01/11/2019 em SANTARÉM. Sobre o Fórum em Santarém o 52 

Conselheiro Rodrigo sugeriu que o tema do referido Fórum fosse DESAFIOS DA 53 

EVOLUÇÃO TECNOLÓGICA NA CONTABILIDADE tema do Painel a ser debatido elos 54 

Presidentes dos CRC’S , e também destacou a realização do: Seminário de Pública, 55 

Encontro de Contadores Públicos e Seminário de Contabilidade do  Terceiro Setor, todos 56 

com datas a definir, o mesmo sugeriu que os assuntos sobre a VIII Convenção fossem 57 

tratados na próxima reunião.  Franqueada a palavra manifestaram-se os seguintes 58 

Conselheiros: Ian Blois Pinheiro sugeriu que os Conselheiros que se fizessem presente 59 

nos Fóruns deveriam palestrar, também externou uma certa preocupação no momento 60 

do credenciamento dos eventos para evitar tumultos e recomendou que o responsável 61 

pelo credenciamento chegasse uma hora antes para fazer a organização e evitar 62 

aglomeração, continuando o Conselheiro se disponibilizou em ministrar palestras na 63 

sede do CRCPA as quartas e quintas – Feira, e as sextas quando não houver aula de 64 

mestrado, considerando que o mesmo está cursando o referido curso. Conselheiro 65 

Antônio Carlos Sales Ferreira Junior também falando de sua  preocupação sobre falta de 66 

orientação ao profissional, quanto a obrigatoriedade da prestação de  contas do 67 

programa de Educação Profissional Continuada – EPC, pois o mesmo colocou que muitos 68 

Contadores estão com dúvidas. Em seguida o Conselheiro se disponibilizou em ministrar 69 

palestras nos Fóruns de Paragominas, Marabá e também a possibilidade de ministrar no 70 

Fórum de Altamira, considerando que estará em transito naquela cidade no período do 71 

evento, quanto ao Fórum de Contabilidade em Santarém o Conselheiro Antônio Carlos 72 

recomendou que  o CRCPA fizesse um esforço e levasse palestrantes de fora do Estado 73 

para ministrar as palestras do evento, o mesmo alegou que o nível de exigência  dos 74 

Profissionais daquela cidade é grande por conta dos grandes eventos que as entidades 75 

locais promovem naquela região. A seguir a Presidente Ticiane Lima dos Santos 76 

informou que fechou com o Presidente do CRCGO Rangel Francisco Pinto e com a 77 

Presidente do CRCMS – Iara Marcherotte, ambos para ministrarem no Fórum Santarém, 78 

e deu-se inicio a um debate sobre os nomes de palestrantes de fora para a programação 79 

ficando a indicação do Palestrante Robson Cavalcanti para ministrar no referido Fórum, 80 

na oportunidade a Presidente Ticiane Lima dos santos solicitou a abertura de Processo 81 

para aquisição de bolsas do mesmo modelo da ultima Conferência em Belém para 82 

atender os eventos de 2019 deste CRCPA.  INTERESSE GERAL. Finalmente o Conselheiro 83 

Rodrigo finalizou à pauta.  Nada mais havendo a tratar, o Conselheiro Rodrigo Silva 84 

Cavalcante, deu por encerrada a reunião às 17h: 30min eu, Edvaldo Moura do 85 

Nascimento Filho, Coordenador do Desenvolvimento Profissional 86 

______________________________, lavrei a presente ata que, após lida e aprovada, 87 



será assinada pelo Senhor Presidente desta sessão, por mim e pelos Conselheiros. 88 

Aprovada nesta data. 89 
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Ata Referendada pela 
Reunião Plenária 756. 
de  26/02/2019. 
 

 


